

# 『春の鳥取砂丘一斉清掃へ参加しました』

2023年6月5日

鳥取工場では、本年も地域貢献活動の一環として、4月16日(土)に開催されました

『春の鳥取砂丘一斉清掃』へ参加いたしました！

通算81回目となる歴史ある活動です。当日は、約2700名が参加されたそうです。

当社は担当地区の砂丘ふれあい会館～岩戸海岸の清掃活動を行いました。



遠目にみると美しい海岸ですが、足元にはビンやペットボトル、小さなプラスチックごみ、紐や網など多岐にわたるゴミが漂着し、砂に埋まっているものもありました。約1時間の作業で袋いっぱいのゴミが回収できました。

普段は大阪本社へいる社長も前日より鳥取入りをし、社員のご家族やミャンマーからの技能実習生も含め、

世代も国も違う総勢36名が参加いたしました。

社員のご家族から、「海岸がきれいになって、自分の心もきもちがいい」「また参加したい！」など

たのもしい感想をいただいております。

清掃活動をとおり、コロナ過で失われた**社員の交流の場にもなり、各々実りのある活動となりました。**

イナバゴムでは今後とも地域の貢献活動へ参加し、社会への責任を果たす企業作りに努めてまいります。



INABA RUBBER